
RI:ロータリーは機会の扉を開く (Let's make fellows) 友達を作ろう！

会長方針：ロータリアンは手を携えて　 　出席報告：出席 24名  MC ０名 欠席 16名　出席率：60.0％　

　 　　会長の時間 　　  幹事報告 　　　　 大澤委員長 　 盛島委員長

三木会員、瀧澤会員による丸沼高原の取材映像を発表、いわゆる【バーチャルトリップ】開催しました。

コロナ禍で旅行もままならないですが、せめて旅先の風景を楽しみ、お出かけ気分を味わいました。

Ｒ２．１１．２６第１１１６回　会長の時間

国際ロータリーには、決議23−34と呼ばれる「社会奉仕に関する1923年の声明 

（社会奉仕活動に対するロータリーの方針）」があります。

そこには、ロータリーの奉仕活動の指針が示されています。およそ１００年前の決議ですが、

修正されながら現在も、奉仕活動の在り方を示しています。

当クラブの奉仕活動も、この「決議23−34」に照らしながら行って行きたいと思います。

国際ロータリー第2570地区

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARYCLUB

第1116回例会 2020年11月26日(木)ガーデンホテル紫雲閣19時点鐘 会長：神田 茂 幹事：鯨井美知子



令和２年11月26日（木）第1116回 例会プログラム 於 紫雲閣

● 開会の辞 原口茂治SAA

● 開会点鐘 神田茂会長

● 心 唱 ロータリーソング それでこそロータりー 四つのテスト

● 会長の時間 神田茂会長

・11/14（土）市ノ川クリーンアップ作戦に多くの会員の参加をいただきありがとう

ございました。

お陰様お持ちまして大変きれいになりました。

・その後、ピオパークに向かい、鈴木智子さんの指導の下『来夢君』の足元にあったプラン

ターに花を植えに行ってきました。

今後、は年2回『アトリエカレン』に管理を委託しますが、プランターの植え替えはロータ

リーの事業の一環として環境保全委員会、社会奉仕委員会が中心になって手伝うことになり

ました。

● 幹事報告 鯨井美知子幹事

● 出席報告 出席向上委員会 □高田正人委員長

● ニコニコBOX報告ニコニコ委員会 □牧野大俊委員長

● 委員会報告 □大澤委員長

□盛島委員長

● バーチャル親睦旅行 ミステリートラベル（ナレーション付き）

● 閉会点鐘 神田茂 会長

出席報告 出席 24 名（内メーキャップ 0 名） 欠席 16 名 出席率 60  ％

ニコニコBOX 本日 37,000 円 前回まで 343,000 円 累計 380,000 円

第2570地区


